

## Tres personas murieron en un choque frontal en Las Heras



Un trágico accidente ocurrió ayer a la tarde en Las Heras entre dos vehículos. Murieron tres personas y otras cinco resultaron heridas, tras un choque frontal. Uno de ellos lucha por su vida.

El hecho ocurrió a las 18.15, cuando un Volkswagen Gol circulaba con destino al sur por la ruta 40, con seis personas a bordo, y al llegar a la altura de calle Los Algarrobos y por razones que se investigan, colisionó con un Suzuki Fun que se dirigía en dirección contraria con dos ocupantes.

Como consecuencia, el conductor del Gol falleció y sus acompañantes quedaron atrapados dentro del vehículo, por lo que acudió personal de Bomberos a sacarlos. Uno de ellos terminó herido de gravedad y fue trasladado a un hospital.

En tanto que los dos ocupantes del Suzuki perdieron la vida en el acto. Aún no trascendieron las identidades de las víctimas.

Fuente: Jornada